

31.01.2018

- [3.Mannschaft](#)
- [Bezirksklasse](#)

Kleve 3 verliert 3:5

Spielbericht von Frank Unkrig:

Letzten Sonntag haben wir, die 3. Mannschaft, in Kevelaer gespielt. Nach einer freundlichen Begrüßung sind dann auch schon die ersten Figuren bewegt worden. Dass 2 Gegner später gekommen waren, hat uns nicht wirklich geholfen. Leider musste Wladimir nach einer Weile den ersten Punkt abgeben. Carl hat dann ein schön herausgespieltes Remis erspielt.

Alte Bekannte trafen sich am Spitzbrett – die Partie hieß Richter – Moll, dass gab es schon vor nahezu 30 Jahren – da man sich kannte und auch die Eröffnung von damals, sollte es eine eher ruhige Partie werden – bei der es für beide Seiten nur wenige Klippen zu umschiffen gab und man sich nach 3,5 Stunden Spielzeit in einem gleichen Endspiel mit Läufer und jeweils 6 Bauern auf Remis einigte.

Leider hat Oliver in aussichtsreicher Stellung mit einer Qualität mehr den entscheidenden Gewinnweg aufgrund mangelnder Spielpraxis nicht gefunden. So hat es dann 3:1 gegen uns gestanden Auch der Berichterstatter konnte ein Remis erspielen. Udo hat eine sehr gute Partie gespielt und einen hoffnungsvollen Punkt erspielt und eben gewonnen.

Nun waren noch Manuel und Christian am spielen. Manuel hatte leider schon früh eine Figur hergeben müssen, aber irgendwie hat er es geschafft Gegenspiel zu erlangen. Nur gegen Ende hin wurde die Mehrfigur vom Gegner zu stark; leider dann doch verloren. Christian hat von Anfang an eine sehr verwickelte Stellung gehabt. Einige Minuten bevor Manuel dann aufgeben musste hat sein Gegner sich aber eine Qualität erspielt, worauf sein Gegner Remis angeboten hat. Wenig später wurde das Spiel dann eben Remis.

Der Mannschaftskampf ist somit zwar 5:3 verloren gegangen, aber die Gegner waren an einigen Bretter uns auch zum Teil sehr überlegen. Auch wenn letztlich sogar mehr drin gewesen wäre, kann man wohl zufrieden sein.

- [3. Mannschaft 2017/18](#)

